



Pese a término de contrato, Fitch Ratings seguirá calificando a Pemex

Fitch Ratings continuará brindando calificaciones como un servicio a los inversionistas.

GUILLERMO CASTAÑARES

La agencia Fitch Ratings informó este miércoles que, pese a la terminación de su contrato con Petróleos Mexicanos (Pemex), seguirán emitiendo calificaciones de la empresa estatal.

El martes se dio a conocer que a partir del 4 de marzo la agencia calificadora ya no prestará sus servicios de calificación de valores a la empresa productiva del estado, sin embargo, continuarán con la cobertura como parte del servicio que ofrecen a los inversionistas.

“Fitch Ratings continuará brindando calificaciones internacionales y cobertura de investigación sobre Petróleos Mexicanos (Pemex) y sus emisiones de deuda internacional existentes en el futuro previsible como un servicio a los inversionistas”, dijo la calificadora.

Añadieron que las calificaciones futuras y la cobertura de investigación se basarán en la disponibilidad y recepción de suficiente información continua.

Fitch recortó la calificación de la empresa productiva del Estado en 'BB-' desde 'BB' en abril del año pasado.

En días recientes, se reveló que Pemex recibió un apoyo adicional al crédito fiscal por 32 mil millones de pesos.

Estos apoyos recurrentes que recibe la empresa productiva del estado pueden implicar riesgos fiscales para el Gobierno mexicano, así lo han informado varias agencias calificadoras.